





En este recorrido hacia el altar, es bonito contar con alguien que comprenda tus sueños y sepa convertirlos en realidad. QueridaLu es la pieza clave para que todo salga perfecto.

emocionante y a la vez un reto. Entre el deseo de que todo sea perfecto y la presión de cumplir con las expectativas, es fácil sentirse abrumado. Por eso, contar con la ayuda de un profesional apasionado, como QueridaLu, puede ser la pieza clave. Lucía

rganizar una boda de principio a fin es Cuin Torres es wedding planner, y ha estado organizando ceremonias que no solo satisfacen las necesidades de las parejas, sino que las superan. Con un enfoque meticuloso en cada detalle, se adapta a los sueños y deseos de los novios, para hacer realidad su vision board y conseguir que disfruten del mejor día de sus

vidas. Ya sea coordinando solo el evento, para aquellos que han contratado a sus proveedores, o brindando un servicio integral, se asegura de aue cada boda refleie la esencia única de sus clientes. Hemos tenido el placer de hablar con ella y nos ha dado las claves para triunfar si te casas esta temporada.







¿Cómo te iniciaste en el mundo de la organización de bodas?

Aunque realicé la carrera de Derecho, la organización de eventos ha sido algo que siempre me ha llamado mucho la atención, por eso decidí hacer un máster en eventos y protocolo. Pero hay algo en las bodas que las diferencian del resto de eventos; por eso aposté por especializarme y coger este camino. Y lo cierto es que me alegro de haberlo hecho, porque además de trabajo, también supone la ilusión de compartir momentos de felicidad con personas desconocidas a las que terminas cogiéndole muchísimo cariño. Y te sientes parte del día más feliz de sus vidas.

¿Cómo fue la experiencia de ser tu propia wedding planner?

La verdad es que tenía claros los proveedores con los que quería contar el día de mi boda. Pero hice mío el consejo

que le doy a las parejas que cuentan con Queridalu, y desde el principio supe que quería vivir mi boda como una novia más: disfrutar de la preparación, los días previos y la propia celebración. Por eso dejé todo en manos de mi equipo, y me coordinaron la boda maravillosamente bien. No quería preocuparme por nada, solo disfrutar y delegar todo en quienes tanto confío.

¿Qué buscan los novios hoy en día?

Quieren ser diferentes y que todos los invitados se vayan satisfechos y recuerden su boda. Mi empeño es modelar ese deseo. Volverlo terrenal, real y hacerles ver que no pueden buscar fuera sin sacar lo que tienen dentro. Hay veces en que nos olvidamos de demostrar quiénes somos o qué nos une, y es lo que más me gusta de una boda: el sentimiento, el cariño y el amor.

¿Cuáles son las tendencias en la organización de bodas?

para construir nuestra boda.

La elegancia, la sofisticación y la personalización. Las nuevas bodas buscan que cada persona tenga un detalle especial pensado para ellos.

¿Cómo ha cambiado la organización de

sociales son muy buenas para algunas cosas,

Existe una sobreinspiración. Las redes

pero siempre que sepamos canalizarlas,

que todo nos parezca poco. Por eso es

importante que tengan claro qué quieren

proyectar ese día, qué les caracteriza y

con qué se sienten cómodos, para no sentir

que todas las bodas sean iguales. Empezar

limpieza mental de lo que nos ha inspirado

y empezar de cero poniendo nuevas bases

a organizar una boda implica hacer una

porque si no podemos caer en el error de

las bodas en los últimos años?

@queridaluweddingplanner